

ABSTRAK

Erin Wandan Sari (1840210071) dengan judul “Strategi Penyajian Berita di Media Online Redaksi *Samin News* dalam Perspektif *Tabayyun (Check and Recheck)*”. Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui strategi penyajian berita di media *online Samin News*, 2) mengetahui strategi redaksi *Samin News* dalam menjaga akurasi berita dengan tuntutan kecepatan penyajian berita *online* dengan perspektif *tabayyun (check and recheck)*, 3) mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam menjaga akurasi berita dengan perspektif *tabayyun (check and recheck)*,

Jenis penelitian yang dilakukan merupakan penelitian lapangan (*field research*) menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dalam pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Subjek penelitian ini ada lima informan yaitu pimpinan redaksi, redaktur 1, redaktur 2, wartawan, *layout/* desain grafis.

Berdasarkan hasil penelitian, antara lain ditemukan pentingnya strategi yang telah dilakukan pada portal media *online Samin News* adalah: 1) Strategi dalam penyajian berita dengan menentukan pemilihan isu dalam pemberitaan dan supaya beritanya tidak sama antara cetak dan *online* pemilihan isu diefektifkan dalam memilih *angel*, penempatan isu pemberitaan terdiri dari dua hal yaitu isu penting dan menarik, dan pengembangan pemberitaan yaitu menyajikan berita yang berkualitas berdasarkan prinsip-prinsip idealisme media massa. 2) Strategi redaksi *Samin News* dalam menjaga keakurasian berita dalam perspektif *tabayyun (check and recheck)* adalah tim redaksi selalu mengingatkan wartawan terkait masalah akurasi berita biasanya pada rapat redaksi, menyingkat berita pada bagian inti/ yang terpenting, dan media *online Samin news* juga memanfaatkan sosial media untuk *share* berita, *tabayyun (check and recheck)* dalam pemberitaan, dan etika komunikasi Islam dalam pemberitaan. 3) Faktor pendukung dan penghambat dalam menjaga keakurasian berita dalam perspektif *tabayyun (check and recheck)*. Faktor pendukung dengan mematuhi kode etik jurnalistik, mematuhi UU Pers, dan penghubung aspirasi dan informasi bagi masyarakat. Faktor yang menjadi penghambat antara lain, *deadline* tuntutan kecepatan seringkali wartawan salah dalam penulisan, wartawan sulit bertemu dengan narasumber, jarak yang jauh menjadi penghambat. Berdasarkan hasil penelitian tentang strategi redaksi *Samin News* dalam menjaga akurasi, dan kecepatan penyajian berita bahwa pemilihan isu dalam berita, penempatan berita masalah, yang berarti penyajiannya harus selalu melihat sisi positif dan negatifnya dengan mengadakan rapat tiap harinya. Strategi penyajian dan menjaga keakurasian berita redaksi *Samin News* Pati dengan menerapkan sistem *tabayyun (check and recheck)*, dan faktor pendukung dan penghambat dalam menjaga akurasi berita di media *online*.

Kata Kunci: Strategi, Penyajian Berita, Portal Media Online